



Bestnote für Bethesda

Qualitätsprüfung der Kassen erfolgt

Großen Grund zur Freude gibt es im Bethesda-Altenheim: Bei der jährlichen Qualitätsüberprüfung durch die Pflegekassen hat die Einrichtung der Evangelischen Kirchengemeinde Borbeck-Vogelheim an der Wüstenhöferstraße 177 die Bestnote 1,0 erzielt.

Damit sei es gelungen, das bereits sehr gute Ergebnis 1,4 aus dem Vorjahr noch einmal zu übertreffen, teilte Einrichtungsleiter Bernd Hoffmann mit.

In den Qualitätsbereichen „Umgang mit demenzkranken Bewohnern“, „Soziale Betreuung und Alltagsgestaltung“,

„Wohnen, Verpflegung, Hauswirtschaft und Hygiene“ bewerteten die Gutachter die erbrachten Leistungen mit einer glatten „1“, der Bereich „Pflege und medizinische Betreuung“ wurde mit „1,1“ benotet und auch die Befragung der Bewohner ergab eine „1,1“. „Wir werden uns auf diesen Lorbeeren aber keineswegs ausruhen und die Qualität im Haus auch weiterhin vorantreiben“, betont Hoffmann.

Der Transparenzbericht kann auf der Seite bethesda-borbeck.de des Altenheims eingesehen und heruntergeladen werden.